

よしとみ えきまえ！



【編集発行】

吉富駐在所 兒玉 悠介



こ ども の 交 通 事 故 防 止

歩行中の年齢別死傷者は7歳児が最多

◎ 特に新一年生は道路上の危険に関する知識が未熟なうえ、保護者と離れて子ども同士で行動する機会が増えるため、交通事故に遭う危険性が高まります。

小学生歩行中の交通事故は下校時からの時間帯に多発

◎ 小学生の歩行中の交通事故が多発する時間帯は15時～18時です。

保護者やドライバーのみなさんへ



保護者の皆さんはお子さんに対し、交通ルールやマナーを繰り返し指導してください。ドライバーの皆さんは、子どもの動きに注意して運転し、交通事故を防ぎましょう。

採用情報配信中

X (旧Twitter)



LINE ID: @hax9404k



先日、YouTubeの料理動画を観ながら玉ねぎをみじん切りしていたところ、親指を一緒に刻んでしまい、3針縫う大ケガを負いました・・・(-_-)

私は学生時代の4年間、居酒屋でバイトしており、料理もつくっていました。そのため包丁の扱いには自信があり、今回、手元を見ずにみじん切りをしていました。その油断が今回の結果を招いたのです。本当に油断は大敵です。

この件を通して「小さな油断が大きな事故を招く」という教訓が身に沁みました。この教訓を日々の業務に活かすことで、刻まれた親指も浮かべられます。